

ABSTRAK

Ika Fiisyatil Kamila, 2022, Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* dan *Current Ratio* Terhadap *Return On Equity* Pada BMT NU Mandiri Pamekasan, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Pembimbing: Khotibul Umam, M.E.I

Kata Kunci: *Financing to Deposit Ratio, Current Ratio, Return On Equity*

Secara harfiah, BMT terdiri dari dua kalimat *baitul mal* berarti rumah dana dan *baitul tamwil* berarti rumah usaha. Suatu lembaga Non-Bank salah satunya BMT kunci suksesnya terletak pada manajemen atau pengolah keuangan yang baik serta didukung juga kinerja keuangan yang baik. Salah satu cara mengetahui kinerja keuangan yang baik bisa didapat dengan melihat rasio *Return On Equity, Current Ratio, dan Financing to Deposit Ratio*.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh FDR terhadap ROE pada BMT NU Mandiri Pamekasan. Untuk mengetahui pengaruh CR terhadap ROE pada BMT NU Mandiri Pamekasan dan untuk mengetahui pengaruh dan seberapa besar pengaruh FDR dan CR terhadap ROE pada BMT NU Mandiri Pamekasan. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif, yaitu penelitian dengan analisis statistik atau angka-angka. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah Sampel jenuh dengan menggunakan analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa uji t diperoleh $t_{hitung} < t_{tabel}$ (-1,732 < 2,3452), sehingga H_a ditolak dan H_0 diterima maka dapat disimpulkan bahwa FDR tidak memiliki pengaruh secara parsial terhadap ROE pada BMT NU Mandiri Pamekasan. Variabel lain yaitu CR diperoleh $t_{hitung} < t_{tabel}$ (1,479 < 2,3452) sehingga H_a ditolak dan H_0 diterima, maka dapat disimpulkan bahwa CR tidak memiliki pengaruh secara parsial terhadap ROE pada BMT NU Mandiri Pamekasan. Nilai $F_{hitung} < F_{tabel}$ (1,627 < 3,28), artinya semua variabel (FDR dan CR) secara simultan tidak berpengaruh terhadap variabel dependen (terikat) yaitu *Return On Equity* pada BMT NU Mandiri Pamekasan dan besarnya *R Square* adalah sebesar 0,090 Hal ini yang berarti 9,0% yang berarti bahwa variabel independen (*Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Current Ratio* (CR)) mampu menjelaskan variabel dependen *Return On Equity* (ROE) sebesar 9,0%